

cookelani unterstützt „Brot für die Welt“

Berlin, 15. April 2009 – Die Food und Lifestyle Plattform www.cookelani.de handelt nicht nur „fair“, sondern unterstützt seit Ende April auch mit allen FAIRTRADE-Paketen, die Hilfsaktion der evangelischen Landes- und Freikirchen „Brot und die Welt“.

Aus diesem Grund bietet Cookelani drei „Brot für die Welt-Pakete“ an. Diese sind zu 100% FAIRTRADE in Partnerschaft mit der GEPA. Die GEPA ist der größte europäische Importeur fair gehandelter Lebensmittel und Handwerksprodukte aus den südlichen Ländern der Welt. Aus dem Erlös der verkauften „FAIRTRADE-Pakete“ spendet cookelani pro Paket bis zu drei Euro an die Organisation „Brot für die Welt“. Neben dem Paket werden umfangreiche Informationen zur Kampagne mit ins Paket gelegt. Unterstützt wird mit dieser Aktion vor allem die Kampagne „Niemand isst für sich allein“.

Weltweit unterstützt „Brot für die Welt“ jährlich fast 1.200 Projekte. Mit einheimischen Kirchen und Partnerorganisationen leistet die Organisation in Asien, Afrika und Lateinamerika Hilfe zur Selbsthilfe. Mit ihrer Kampagne wollen die Macher über die Zusammenhänge zwischen Hunger und Armut, unserem Konsummodell und den Spielregeln des Welthandels aufklären. Cookelani wird daher auch Redaktionell über die einzelnen Projekte der Hilfsaktion berichten.

Über cookelani:

www.cookelani.de ist das neue Koch- und Lifestyle Gefühl - eine Website mit außergewöhnlichem Anspruch auf allen Ebenen rund um die Themen Kochen, Essen und Genießen. Liebhaber des guten Geschmacks und leidenschaftliche Hobbyköche, ebenso wie Einsteiger in die kulinarische Welt, finden hier Antworten auf wirklich alle Fragen, treffen Gleichgesinnte oder kaufen ausgewählte Köstlichkeiten.